

„Ich wähle Landrat Manfred Michel, weil bei ihm der Sport und das ehrenamtliche Engagement einen hohen Stellenwert einnehmen, und dies auch durch finanzielle Unterstützung des Kreises Limburg-Weilburg dokumentiert wird.“



Joachim Lahnstein
Vorsitzender des Fc Dorndorf

Rot-Weisse-Funken Frickhofen

erfolgreiche Saison 2011/2012 – BDK-Turnier Ausrichter 2013

Präsidentin Birgit Heinzmann konnte in der Vereinshalle der Frickhöfer Funken am 21. Mai 2012 ca. 38 der 220 eingeladenen, stimmberechtigten Vereinsmitglieder, darunter auch die Ehrenmitglieder Ria Breithecker und Silvia Braun-Seibert, begrüßen. Aus ihrem Bericht, den Berichten der Übungsleiter sowie dem Schatzmeisterbericht ist für das abgelaufene Vereinsjahr 2011/2012 eine positive Bilanz zu ziehen. Der Verein hat aktuell 316 Mitglieder und davon 138 aktive Tänzerinnen. Diese gliedern sich nach Altersgruppen in die einzelnen Garden der Minis (23 Aktive), der Jugend (38 Aktive), Junioren (35 Aktive) und Aktive über 15 Jahre (42 Tänzerinnen). Weiterhin tanzen aktuell vier Solotänzerinnen bei den Rot-Weissen-Funken. Diese Gruppen werden durch 10 ehrenamtliche Trainerinnen ganzjährig betreut. Bis auf kurze Trainingspausen in den Osterferien und Sommerferien trainieren die Garden jeweils 2-3 mal pro Woche.

Die Trainerinnen berichteten von 108 aufgeführten Tänzen bei Auftritten und Turnierteilnahmen im abgelaufenen Jahr. Dabei führten die Aktiven über 15 Jahre den größten Anteil mit 68 Tänzen auf. Bei dem erstmals in der Werkstadt in Limburg ausgetragenen Fastnachts-Tanzturnier konnten die Garden der Funken (Aktive über 15 und Jugend) den 1. und 3. Platz erreichen. Bei den Qualifikations-Turnieren des Bund Deutscher Karneval, die in Gießen, Kassel, Koblenz, Mühlheim, Aachen und Köln besucht wurden, belegten die Funken Platzierungen im Mittelfeld, die in diesem Jahr jedoch keine Qualifikationen zum Halbfinale der Deutschen Meisterschaften ermöglichten. Es zeigte sich auch im abgelaufenen Jahr, dass die Konkurrenz im genannten Verband ständig größer wird. Durch die vielen Auftrittsverpflichtungen der Funken können Turniervorbereitungen oft aus zeitlichen Gründen nicht intensiv genug durchgeführt werden, um in die Finals zur Deutschen Meisterschaft zu gelangen. Jedoch zählen die Rot-Weissen-Funken zu den wenigen Garden in Deutschland, die gleichzeitig 4-5 aktuelle Schautänze mit verschiedenen Themen für Auftrittsverpflichtungen anbieten können. Dadurch wurden auch im abgelaufenen Jahr wieder viele ansprechende Veranstaltungen mit Auftritten bereichert. So gastierte man wieder in Mainz im Schloss, in Wiesbaden im Kurhaus und in der Rhein-Main-Halle, in Köln im Theater am Tanzbrunnen, in der Dortmunder Westfallenhalle, in Ahrweiler, im Hessischen Landtag und auch beim Hessentag in Oberursel. Auch in der Fernsehfastnacht des Hessischen Rundfunks waren die Funken nach den Casting-Veranstaltungen ausgewählt worden, konnten die Termine der Fernsehaufzeichnungen jedoch wegen gleichzeitigen Verpflichtungen bei den langjährig befreundeten Stammvereinen Mainzer Narren-Club, Erbenheimer Brummer und Eiskalte Brüder Gonsenheim leider nicht wahrnehmen. Da die Fastnachtssession im kommenden Jahr wieder länger ist, besteht die Hoffnung, dass es dann wieder zu Auftritten beim Hessischen Rundfunk kommen wird.



Einen großen Beitrag zum Vereinserfolg leisteten die Mitglieder des Näheteams der Funken, die in der abgelaufenen Saison ca. 110 neue Kostüme ebenfalls ehrenamtlich hergestellt hatten.

Die beiden eigenen Karneval-Veranstaltungen „Gala der Stars am Funkenhimmel“ im Frickhöfer Bürgerhaus waren jeweils bis auf den letzten Platz ausverkauft und erhielten von den Gästen glänzende Kritiken. Ebenso nahmen die Funken am Weihnachtsmarkt in Frickhofen teil. Eine Beteiligung an der Straßenkirmes war im letzten Jahr nicht möglich, da ein Gastwirt den Stammplatz der Funken für sich selbst beanspruchte und andere geeignete Flächen für einen Funkenstand nicht gefunden werden konnten. Leider ist diese Situation auch im aktuellen Jahr bei der bevorstehenden Kirmes ähnlich, da der ehemalige Funken-Standort an andere Bewerber vergeben wurde.

Der vorgestellte Kassenbericht des Vereines war ebenfalls zufriedenstellend. Nach den dargestellten Berichtsinhalten wurde der Vorstand durch die anwesenden Mitglieder entlastet.

Aus dem Vorstand des Stammvereines und des Fördervereines der Funken wurden drei Mitglieder nach Ablauf ihrer Wahlperioden auf eigenen Wunsch verabschiedet. Ehrenmitglied und frühere Cheftrainerin, Silvia Braun-Seibert, hatte nach Beendigung der Trainertätigkeit vor 15 Jahren die Funktion der Geschäftsführerin übernommen und danach ununterbrochen ausgeübt. Bettina Nehl hatte 10 Jahre das Amt des 2. Schatzmeisters im Stammverein, 11 Jahre die Funktion des Schriftführers im Förderverein sowie 14 Jahre die Mitgliederverwaltung der beiden Vereine ausgeführt. Beiden gebührt großer Dank und Anerkennung aller Vereinsmitglieder. Eine Fortsetzung ihrer Tätigkeiten ließen jeweils persönliche zeitliche Einschränkungen nicht mehr zu. Beide bleiben jedoch auch weiterhin dem Näheteam des Vereines erhalten. Annika Ruckes beendete nach zwei Jahren ihre Beisitzertätigkeit als Jugendvertreterin. Durch die Versammlung wurden Janine Braun als neue Geschäftsführerin, Angélique Dörner als 2. Schatzmeisterin und Mitgliederverwalterin, An-

gela Zehres als Schriftführerin des Fördervereines und Simone Hanzel als Jugendvertreterin gewählt. Simone Hanzel wird in ihrer Funktion durch Joana Tovornik unterstützt. In allen anderen Funktionen wurden die Vorstände unverändert beibehalten.

Schließlich wurde in der Vorschau für die kommende Saison durch Birgit Heinzmann und Thomas Nehl berichtet, dass es nach langjährigen Bemühungen des Vereines gelungen ist, durch den Bund Deutscher Karneval erstmals mit der Ausrichtung eines zweitägigen Qualifikationstanz-Turnieres beauftragt zu werden.

Das 1. Hermann-Breithecker-Gedächtnis-Turnier wird am 02. und 03. Februar 2013 in der Sporthalle der Mittelpunktschule St. Blasius in Frickhofen durchgeführt. Die Veranstaltung steht unter der Schirmherrschaft des Vorsitzenden des Sportkreises Limburg-Weilburg, Hermann Klaus. Für diese Großveranstaltung wurde bereits ein Turnierausschuss gebildet. Die Planungen sind schon weit fortgeschritten. Die Leitung für das bundesweit ausgeschriebene Turnier wird durch Thomas Nehl übernommen.

Da für diese große Sportveranstaltung viele Helfer benötigt werden, soll Anfang September für alle Mitglieder und Freunde des Vereines ein Grill- und Turnier-Info-Tag durchgeführt werden. Die entsprechenden Einladungen und weitere Presseveröffentlichungen zum Turnier erfolgen zeitgerecht.

Durch das Turnier verschieben sich auch die bisher gewohnten Termine für die beiden Karnevalssitzungen der Funken um jeweils eine Woche vor dem ursprünglichen Datum. Die Veranstaltungen „Gala der Stars am Funkenhimmel 2013“ finden am Montag, dem 28. und Dienstag, dem 29. Januar 2013 statt.

Für den Vorstand
Thomas Nehl